

おおさかしりつしきのさとしょうがっこう こうちょうしつ へいせい ねんど だい ごうへいせい ねん がつとおか
大阪市立岸里小学校 校長室だより 平成29年度 第9号平成30年1月10日

いのちいちばん



あけまして おめでとうございます



へいせい ねん はじ
平成30年が始まりました。
ことし は あたた しようがつ
今年は、よく晴れて暖かなお正月でした。

なん
何となく

ことし こと
今年はよい事 あるごとし
がんじつ あさ は かぜ
元日の朝 晴れて風なし

いしかわたくぼく「かながんぐ」より

いしかわたくぼく めいじだいまつき たんか さっか
石川啄木（明治時代末期 短歌の作家）は、このような歌を残しています。
よい天気となった元日、その雰囲気を「すがすがしい」と感じたのでしょうか。
今年の元日は、この歌のように、何かいいことがありそうな予感がするおだやかな日でした。
ひ で じこく ごぜん じ ふん ひがし そら かがや うつく
日の出の時刻は、午前7時5分、東の空がまばゆく輝いて美しかったです。
はつひ ひかり きしのさとしょうがっこう
初日の光に、岸里小学校のみなさんが、しあわせで、元気に過ごすことができますようにお祈りしました。

さて、暦のうえでは、1月5日が「小寒」1月20日が「大寒」です。年間でいちばん寒いときです。インフルエンザや風邪症状が流行するときもあります。



「子どもは 風の子」

「火にあたるより 日にあたれ（日は、太陽の光の意味）」

と、昔から言われます。

子どもたちが寒さに負けず元気で、楽しい毎日を過ごすことができるよう、
3学期も、教職員一同、精一杯がんばってまいります。
保護者・地域の皆様、今後ともご理解ご協力を賜りたく、よろしくお願ひいたします。



校長室便りのタイトル「いのち いちばん」について、昨年4月に、入学式・始業式で
子どもたちに話をしました。そして、「いのち いちばん」は、子どもたちに言い続けて
いる言葉です。そのとき、あと二つ話をしました。新年にあたり、今一度、ここに紹介
いたします。

1 「いのち いちばん」

……安全・安心が第一です。人の命、生きものの命を大切にしましょう。

2 「にこにこ にばん」

……にこにこ笑顔で、元気に学校生活をおくりましょう。

3 「みつみみんなでがんばろう」

……ひとりで、おにごっこはできませんね。学習するときも、遊ぶときも、
とも 友だちといっしょに、がんばりましょう。



岸里小学校では、校舎建築のため、運動場がせまくなり、学習する部屋
も少なくなっています。校門が交通量の多い北側の門になり、交通安全の
ため、地域の方にお力を借りて子どもの安全・安心に努力しています。

学校全体が、ひとつ屋根に住む家族のように、なかよく肩を寄せ合い、心

に寄り添い、教育活動を進めたいと思っています。

岸里小学校の安全見守り・図書のよみきかせ・図書館開放ボランティア・車椅子体験・昔遊び体験など、多くの機会に、子どもたちをはぐくんでいただき、ありがとうございます。

保護者・地域の皆様の、本校へのあたたかいご支援ご協力に、心より感謝いたします。



◆◇◆1月12日（金）3年生～6年生に、大阪市学力経年調査が実施されます◆◇◆
学力経年調査は、昨年12月までに習ったところから、出題されます。
はねはやおあさたあたまがくりょくけいねんちょうさ
早寝・早起きをして、朝ごはんをしっかり食べて、頭をすっきりさせて、学力経年調査
のぞに、臨みましょう。

★毎日の給食献立をはじめ、学校行事や学年の取り組みなど
学校ホームページを更新しています。ぜひ、ご覧ください。

